



**Chères donatrices, Chers donateurs, à toutes et à tous,**

En ces jours difficiles où l'épidémie du Coronavirus s'étend de manière très significative dans le monde entier, des efforts sont demandés à toutes les populations afin de changer leurs modes de vie. C'est compliqué pour certains, très dur pour d'autres, entre inquiétudes pour les proches et chagrins de la perte d'un être cher.

N'oublions pas non plus la guerre en Syrie où les habitants et les réfugiés, toujours plus nombreux, sont également touchés par le Covid-19.

Swiss-Group et toute son équipe tiennent à vous faire part de leur soutien et désirent être à vos côtés durant cette période de crise, en espérant que cette dernière encouragera encore plus la solidarité entre les peuples.



**Swiss-Group Team**